

çoive instruction de faire démolir sans délai, par le comité du carnaval, le palais de glace érigé sur la ferme Fletcher.

Adjournement.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 12 mars

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Robinson, Fraser, J.-B.-A. Martin, Guay, Laviolette and Larivière.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

1.—MM. Alex. McFee, Wm. McMaster, Lt.-Col. Burland, Charles Stevens, F. Casey et C.-B. Gordon se présentent devant la Commission à l'appui d'une requête soumise par les directeurs du "Montreal Technical Institute" demandant une subvention annuelle de \$5,000 pour ledit institut.

Ces messieurs adressent la parole à la Commission et appuient fortement cette demande d'une allocation pour ledit institut.

M. le président de la Commission explique alors que la Ville n'a actuellement aucun pouvoir d'accorder cette subvention, mais qu'un amendement a été inséré dans le bill maintenant devant la Législature Provinciale qui permettra à la Ville de voter des sommes d'argent pour les oeuvres destinées à promouvoir le développement intellectuel des citoyens, et que, aussitôt que cet amendement aura été adopté par la Législature, la demande des gouverneurs de la "Montreal Technical School" sera prise en sérieuse considération.

2.—Les minutes de la sous-commission des Réclamations, assemblée du 10 mars 1909, sont lues et approuvées.

3.—Soumis un rapport de la sous-commission *re* anciens comptes, recommandant d'effacer des livres des vieux comptes s'élevant à \$664,052.38.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: De référer ce rapport au Département en Loi, avec prière d'en examiner chaque item et de dire à cette Commission si des moyens pourraient être pris pour percevoir quelques-uns de ces comptes, soit par voie de législation spéciale ou autrement.

4.—Soumis le tableau d'assiduité des employés des départements des Licences et du contrôleur et du Département en Loi.

5.—Soumises des lettres demandant de l'emploi, de la part de (a) M. Antoine Gauthier, 682 Berri, (b) de M. Henri Payette, 420 DeLorimier.

Déposées sur le bureau.

6.—Soumise une lettre de M. Henry Joseph, suggérant que la Ville achète la propriété Redpath, adjacente au parc Mont-Royal.

Résolu: D'informer M. Joseph que la Ville demande à la Législature le pouvoir d'acheter cette propriété.

7.—Soumise une lettre de M. G. Langlois, M.P.P., demandant quel a été, l'année dernière, le revenu additionnel provenant de l'augmentation de la taxe scolaire.

Résolu: De prier le contrôleur de fournir à M. Langlois le renseignement demandé.

8.—Soumis un rapport du surintendant du service de l'Aqueduc sur la demande faite par M. Damase Leclair pour la pose d'un tuyau à l'eau sur une distance d'environ 25 pieds, dans la rue Boyer, au Sud de la rue Gilford, dans le quartier St-Denis.

Résolu: De recommander au Conseil d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser ledit tuyau conformément à son contrat avec la Ville.

9.—Soumis un rapport du surintendant du service de l'Aqueduc, déclarant que les mots "suivant vos instructions" qui se lisent dans son rapport au sujet de la pose d'un tuyau à l'eau dans l'avenue Sherbrooke, signifient les instructions données antérieurement lorsque le contrat a été passé avec la "Montreal Water & Power Co." relativement à la pose de tuyaux à l'eau.

demolish, at once, the ice palace erected on Fletcher's Field.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 12th of March.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, chairman, Robinson, Fraser, J. B. A. Martin, Guay, Laviolette et Larivière.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Messrs. Alex McFee, Wm. McMaster, Lt.-Col. Burland, Charles Stevens, F. Casey and C. B. Gordon appeared before the Committee in support of a petition made by the Montreal Technical Institute for an annual grant of \$5,000 towards the maintenance and operation of said institute.

The above named gentlemen addressed the Committee and made a strong plea to demonstrate the claim that said institute had on the City.

The chairman of the Committee then explained that the City had no power presently to make such a grant, but that an amendment to the City Charter had been inserted in the bill now before the Provincial Legislature which will enable the City to vote sums of money for works designed to promote the intellectual development of the community, and that, as soon as the amendment shall have been adopted by the Legislature, the demand of the Governors of the Montreal Technical School will be taken in serious consideration.

2.—The minutes of the sub-committee on claims, meeting held on the 10th March 1909, were read and approved.

3.—Submitted a report from the sub-committee *re* old accounts, recommending to write off old accounts, amounting to \$664,052.38.

And a debate arising, it was

Resolved: That said report be referred to the Law Department with instructions to examine each item and advise the Committee whether or not means could not be taken to collect some of those accounts, either by seeking special legislation or otherwise.

4.—Submitted statement of attendance of employes of the License, Comptroller, and Law Departments.

5.—Submitted letters asking for employment from:

- (a) Antoine Gauthier, 682 Berri;
- (b) Henri Payette, 420 DeLorimier ave.

Laid on the table.

6.—Submitted a letter from Mr. Henry Joseph, suggesting that the City purchase Redpath property, adjoining Mount-Royal Park.

Resolved: To inform Mr. Joseph that the City is asking power from the Legislature to purchase said property.

7.—Submitted a letter from Mr. G. Langlois, M.P.P., asking what was the additional revenue derived last year from the increase in the school tax.

Resolved: To instruct the City comptroller to give Mr. Langlois the required information.

8.—Submitted a report from the superintendent of the Water department on the demand made by Mr. Damase Leclair for the laying of a water pipe in Boyer street, south of Gilford street, about 25 feet, St. Denis ward.

Resolved: To recommend to Council to order the Montreal Water & Power Co., to lay said water pipe in accordance with their agreements with the City.

9.—Submitted a report from the superintendent of the Water department stating that the words "In accordance with your instructions" which appear in his report for the laying of a water pipe in Sherbrooke avenue, mean former instructions given when the agreement was made with the M. W. & P. Co regarding the laying of water pipes.